

(7) 平成4年(1992年)8月5日・20日合併号



開拓幹事会(1986年10月)
1987 4月 名古屋営業部開設(関西)
6月 外国取扱店で開拓幹事会開催
1988 4月 財團法人「技術開拓研究会」
日本・韓国・中国の3会員組織を統合
9月 韓国・日本・中国の3会員組織を統合
10月 日本・韓国・中国の3会員組織を統合
東北アジア開拓幹事会の開拓幹事会
1989 4月 中国・日本・韓国3会員組織を統合
5月 韓国・日本・中国の3会員組織を統合
1990 4月 中国・日本・韓国3会員組織を統合
5月 中国・日本・韓国3会員組織を統合
1991 2月 中国・日本・韓国3会員組織を統合
1992 3月 中国・日本・韓国3会員組織を統合

1981年11月

1982年4月

1983年5月

1984年6月

1985年3月

1986年12月

1987年4月

1988年5月

1989年6月

1990年7月

1991年8月

1992年9月

1982年4月

1983年5月

1984年6月

1985年3月

1986年12月

1987年4月

1988年5月

1989年6月

1983年5月

1984年6月

1985年3月

1986年12月

1987年4月

1988年5月

1989年6月

1990年7月

1982年4月

1983年5月

1984年6月

1985年3月

1986年12月

1987年4月

1988年5月

1989年6月

1983年5月

1984年6月

1985年3月

1986年12月

1987年4月

1988年5月

1989年6月

1990年7月

1982年4月

1983年5月

1984年6月

1985年3月

1986年12月

1987年4月

1988年5月

1989年6月

1983年5月

1984年6月

1985年3月

1986年12月

1987年4月

1988年5月

1989年6月

1982年4月

1983年5月

198

日韓中國国際シンポジウムでは、国際的ハイエンド機器開発のための共同研究開発が実現され、元鉄道技術研究室長が「日韓トンネルの現状」について題して、過去十年間の経過と第二次基本構想の構築などを報告。また、日本、韓国、北朝鮮、中国など、東北アジアにおける交通の現状と展望について熱議した。

始めた大塚茂氏（著者）は「日本中、新しい段階に入る時を迎えたときに懸念する」と述べた。山を越え、何も無い状況で、直ちに立つことを前半分のコラムセンサ（著者）によると、重要なのは同感である」と述べた。

このプロジェクトが本格的に実現に向かって進むにあたっては、皆様方のご協力、ご協力をいただきたいと思います。政府にお願いすべきである、というような意識をいだくなきません。

新段階へ飛躍

国際ハイウェイ建設
事業団理事長
堀栗玄太郎氏

日韓中國国際シジポジウム

東京・半蔵門
6月15日

想を達成するための「一
方策である」を引用し、「
構想は大胆かつ先見性の
もので、人類の発展と
和に莫大な貢献をする

も 平 同 の 達 に て 語 た。
基調講演のあと、日韓中三国の接点を中心にディスカッションが行われた。成氏は「国際ハイウェイ

理事長あいさつ

ま 入 き
を行いたい旨、関係官庁に相談したところ、ますます調査あるいは自己資金をりまして、いよいよこれなら國民、政府に対しまして積極的に協力を要請する段

大アジア経済圏を創出

「の役割」—国際ハイウェイプロジェクト・日韓トンネル研究会

ンボル計画は一九八一年十一月十日、韓国ソウルで開催された第五回「国際会議」(一)に於ける(CUS)の席上、文鮮明師によつて提唱されました。この提唱を受け世界平和促進アカデミーの松下正寿会長(元立教大学総長)が中心となつて日韓トンネル研究プロジェクト(第1次基本構想、予備調査分析報告書)に基く、委員会が発足しました。この委員会が提出した報告書によれば、「日韓トンネル研究プロジェクト・第1次基本構想、予備調査分析報告書」に基づき、「一九八一年五月二十四日、国際ハイウェイアプロジクト・日韓トンネル研究会議が開催されました。」会議には、終始青函トンネル計画の地質顧問をされたり、北海道大学名誉教授の佐々保雄先生が就任されました。

日韓トンネルの現状

A black and white photograph of Takayuki Takahashi, a middle-aged man with glasses and a dark suit, standing behind a podium and speaking into a microphone. He is looking slightly to his left. The background is a plain wall.

日韓トンネルの現状

地下工事コンサルタンツ(株)顧問

高橋 彦治

諸会議の開催は、昨年より本格化され、各部会が積極的に活動を展開している。このうち、最も注目されるのが、建設設計部会による「韓トンネル計画」である。この計画は、韓国政府が実施する大規模な港湾開発プロジェクトで、その構造は複雑で技術的难度が非常に高い。建設設計部会では、この計画に対する意見交換会や検討会が定期的に開催され、多くの専門家たちが参加して議論が行われている。また、建設設計部会は、韓国政府と民間企業との連携によって運営されている。建設設計部会では、これまで約10年間、韓国政府による港湾開発の検討と実施が行われてきている。建設設計部会では、この計画に対する意見交換会や検討会が定期的に開催され、多くの専門家たちが参加して議論が行われている。また、建設設計部会は、韓国政府と民間企業との連携によって運営されている。

（資金調達の開拓権）の会では、本部構構の会で、かならずして総括部会の調査研究が進められます。また、民間同士の総括部会が研修会の三つの部会が研修会が開催され、今までの総括問題を整理、共に交換がなされ、対応策も定められます。各部会では、車体形のトワークを行われ、クタ部会が運営されています。一方で、検討して、
①国際エクト・
②施工技術の解説④
「第一次海峡、西海岸、南北アジアの研究を継続的実行計画が明らかにあります。
基づき、この現状と今後の展望について、中国の交通環境変化のその役割が重視される一方で、また、現在から多くを学ぶ必要があります。紹介されればと存じます。

私の講演は三つの部分より成っています。

わが国の現在の交通輸送は、鉄道、道路、水運、航空及びパイプラインの五つの運輸方式からなる総合運輸システムになっていま

るが、その受け持つ輸送量（億人あるいは億t）は、度及びその面的に及ぼす作用は、他の如何なる種類の輸送方式も替わるものであると考

中国における交通の現状と今後の展望

中國國際友好連絡會第一副秘書長
常務理事

蘭曉石氏

(7)

平成4年(1992年)8月5日・20日合併号

家 新聞

The Syukyo Shimbun (The

国際ハイウェイ構想の歩み

- 1981年11月 韓国ソウルで開かれた「第10回科学の統一に関する国際会議」の席上、文鮮明師が国際ハイウェイ構想を提唱
- 1982年4月 国際ハイウェイ建設事業団設立
6月 北九州等地表踏査の開始
10月 東松浦半島でのボーリング調査の開始
日韓トンネル海域部の音波探査の開始
- 1983年5月 日韓トンネル研究会の設立
9月 佐賀県鎮西町で電気探査、簡易弾性波探査
10月 日韓トンネル海域部の環境調査の開始
対馬で重力探査の開始
- 1984年6月 壱岐でのボーリング調査の開始
8月 壱岐水道で磁気探査の開始
9月 対馬でボーリング探査開始
- 1985年3月 対馬に微小地震計を設置
12月 ソウルで日韓合同会議・報告会
- 1986年4月 対馬海峡西水道で海洋ボーリング実施
壱岐・東松浦半島間の渡海測量
10月 日韓トンネル調査斜坑の起工式
(佐賀県東松浦郡鎮西町)
韓国で国際ハイウェイ研究会の設立



調査斜坑起工式 (1986年10月)

- 1987年4月 名護屋気象観測所の設置 (鎮西町)
8月 対馬の浅茅湾で漁業実態調査の開始
- 1988年4月 財団法人「亜細亜技術協力会」日韓トンネル研究専門委員会の発足
9月 日韓トンネル調査斜坑二期工事の開始 (鎮西町)
10月 韓国の巨濟島でのボーリング調査の開始
- 1989年4月 中国で京丹 (北京-丹東) 国際ハイウェイ計画準備委員会の設立
5月 中国ハイウェイの予備調査の開始 (北京-瀋陽-丹東)
- 1990年4月 大阪「国際花と緑の博覧会」で国際ハイウェイを紹介するアニメーションを上映 (9月)
モスクワで開かれた第11回「世界言語人会議」で国際ハイウェイ構想を発表
- 1991年2月 韓国の土木、土質技術者来日
8月 「日韓トンネル計画」に関する陳情団派遣 (福岡、佐賀、長崎)
韓国で韓日トンネル技術研究会の設立

- ある。
(提供・国際ハイウェイ建設事業団広報室)

上田 稔氏
日本技術士会会長

瀧山 養氏
元(社)海外鉄道建設協力会
理事長

私は国鉄時代に佐々木会長から青函トンネルの問題について、多くなさざ指導を頂きました。また海外

の副会長をおおせつかつておられます。考えてみますと、我が國と中国の関係は歴史的に非常に複雑な問題が政治的にも国民感情の上がりあることほど事実であります。しかし今世界は、冷戦の時代終え、米の超大国が行き詰まつ、世界の重大なる期待を寄せられるものではありません。

そのような中、日本・韓国・中国がアジア、世界の繁栄のために大きな役割を果たさなければならない副会長をおおせつかつてではないかと思います。

今、わが国に必要とされることは、自らのことでは

ではないかと思います。

そのためには、国民が「将来の夢」をもって一致協力できるうな構想を描くことだと思います。

私は国鉄時代に佐々木会長から青函トンネルの問題について、多くなさざ指導を頂きました。また海外

の副会長をおおせつかつておられます。考えてみますと、我が國と中国の関係は歴史的に非常に複雑な問題が政治的にも国民感情の上がりあることほど事実であります。しかし今世界は、冷戦の時代終え、米の超大国が行き詰まつ、世界の重大なる期待を寄せられるものではありません。

そのような中、日本・韓国・中国がアジア、世界の繁栄のために大きな役割を果たさなければならない副会長をおおせつかつておられます。

今、わが国に必要とされることは、自らのことでは

ではないかと思います。



「将来の夢に」

瀧山 養氏
元(社)海外鉄道建設協力会
理事長

私は国鉄時代に佐々木会長から青函トンネルの問題について、多くなさざ指導を頂きました。また海外

の副会長をおおせつかつておられます。考えてみますと、我が國と中国の関係は歴史的に非常に複雑な問題が政治的にも国民感情の上がりあることほど事実であります。しかし今世界は、冷戦の時代終え、米の超

大国が行き詰まつ、世界の重大なる期待を寄せられるものではありません。

そのような中、日本・韓国・中国がアジア、世界の繁栄のために大きな役割を果たさなければならない副会長をおおせつかつておられます。

今、わが国に必要とされることは、自らのことでは

ではないかと思います。

今、わが国に必要とされることは、自らのことでは

ではないかと思います。

今、わが国に必要とされることは、自らのことでは

ではないかと思います。

今、わが国に必要とされることは、自らのことでは

ではないかと思います。

今、わが国に必要とされることは、自らのことでは

ではないかと思います。

役員のあいさつ(要約)

プロジェクトの趣旨

ない出入国システムが考えられてる。またハイウェイの両側少なくとも一*の高速乗用車や観光バスを利用する人々のため、

地帯は中央の緩衝地帯を設けた。

なれば、神に感謝し、他の人のために生き、お互いに愛して生きること第一義的に揚げている。

その為に、まず、第一段階として、東西の諸国を国際ハイウェイ網で連結しようとする

ものである。第一段階として、日本、韓国、中国を主導・国際財團・本部教会の創始者である文

鮮明師によって「国際ハイウェイ構想」が提唱され、参加した700名余りの科

学者たちによって同構想は採決された。

鮮明師によつて「国際ハイウェイ構想」が提唱され、参加した700名余りの科

学者たちによって同構想は採決された。

鮮明師によつて「国際ハイ

ウェイ構想」が提唱され、参加した700名余りの科

学者たちによって同構想は採決された。